
VERBALE DELLA SEDUTA DI COMMISSIONE DEL 15/05/2020 

 

L’anno duemila venti, il giorno quindici del mese di maggio si è adunata, su 

convocazione urgente prot. n. 4 del 08 maggio 2020, la III Commissione “Attività 

Sociali” della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento 

telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

 

ODG 

 

Elezione del Presidente e del Vicepresidente 

 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Salvatore Altadonna, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Alle ore 9.31 risultano presenti i Conss.: Lucido Roberto e  Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Altadonna dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Altadonna chiede preliminarmente se i Consiglieri abbiano ricevuto le 

credenziali di voto, ricevendone conferma 

Desidera ringraziare i colleghi per il proficuo lavoro realizzato in questi 2 anni e 

mezzo, che si è concretizzato con l’adozione e la realizzazione di quasi tutte le 

iniziative promosse, senza l'aiuto dell'Amministrazione centrale, pensa ad esempio al 

Carnevale o alle proposte sulla dispersione scolastica ed è contento che la 

Commissione ha lavorato e ripropone, pertanto, la propria candidatura per la 

Presidenza della Commissione. 

Dà la parola al Cons. Lucido, il quale evidenzia il buon lavoro della Commissione, 

manifestando la stima e la sua intenzione di voto nei confronti del Presidente uscente. 

Il Cons. Stabile evidenzia la collaborazione ottima sia con il Presidente che con il 

Vice Presidente ed è contento della forte presenza della Commissione nel territorio e 

nelle scuole. 

Si passa alle votazioni. 
 

Il segretario apre la I fase di voto. 

 Elezione del Presidente 

Si dà atto che ai Consiglieri viene notificata l'apertura del voto. 
 

 

Si effettua la votazione. 

Il Presidente comunica l'esito del voto: 
 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  


n.3 voti per il Cons. Altadonna 

n.0 voti per il Cons. Lucido 

n. 0 voti per il Cons. Stabile. 
 

Il Cons. Altadonna proclama il rinnovo della propria Presidenza. 
 

Il segretario apre la II fase di voto. 

Elezione del Vice Presidente. 

Si dà atto che ai Consiglieri viene notificata l'apertura del voto. 
 

Si effettua la votazione. 

Il Presidente comunica l'esito del voto: 
 

n.1 voti per il Cons. Altadonna 

n.2 voti per il Cons. Stabile 

n. 0 voti per il Cons. Stabile 

 

Il Presidente Altadonna rappresenta che per mero errore ha votato se stesso ma 

l’intenzione era quella di votare il Cons. Stabile. 

Il Presidente Altadonna proclama il Cons. Stabile, Vice Presidente della 

Commissione. 

Il segretario chiude le operazioni di voto alle ore 9.46. 

Il Presidente Altadonna illustra che da giorno 18 c.m. alle ore 21.30 a Piazza Noce, 

si darà attuazione della Deliberazione avente per oggetto: “Fiabe sotto il balcone” 

approvata dal Consiglio che si svolgerà in dieci tappe, consisterà nella lettura delle 

fiabe ai bimbi con giochi di lici proiettate sui palazzi. 

Ringrazia il Consiglio per avere reso possibile la realizzazione di questa bella 

manifestazione che andrà in onda su RAI ragazzi, realizzata senza l'aiuto dell' 

Assessorato Attività Sociali. 

Ringrazia le attività commerciali della zona per il supporto fornito consentendo gli 

allacci ai propri impianti elettrici ed invita i Consiglieri a presenziare. 

I Consiglieri confermano la loro presenza. 

Il Presidente Altadonna ritiene che la Commissione possa iniziare a programmare 

altre attività ipotizzando che l’ iniziativa possa continuare anche nel mese di Luglio. 

Il Cons. Stabile evidenzia che accanto a Largo Pozzillo vi è un ampio spazio verde 

che si potrebbe utilizzare. 

Il Presidente Altadonna dichiara che si accerterà di chi sia la proprietà del terreno ed 

eventualmente proporre di utilizzarlo per gli orti didattici. 

Comunica al Consiglio che si attiverà immediatamente con gli Uffici competenti e 

parlerà col Presidente Teresi sulla possibilità di effettuare i sopralluoghi. 

Evidenzia che è già partito il Comitato Educativo per Borgonuovo e si rammarica che 

la Circoscrizione non sia stata avvertita a differenza di quanto comunicato in 

Consiglio dall' Ass. Mattina. 

Il Presidente Altadonna evidenzia che la realizzazione del progetto “Fiabe sotto il 

balcone” è stato possibile grazie al Dr. Tallarita che si è attivato per ottenere, in tempi 



brevi, tutte le autorizzazioni necessarie. 

Il Cons. Stabile ringrazia anche i dipendenti e in particolar modo i Sigg. Palumberi e 

Biondo che non lavorando il venerdì, hanno garantito la presenza per il supporto dei 

lavori di Consiglio e Commissione. 

Il Presidente Altadonna ritiene che il Consiglio si debba prendere carico del 

problema dell' aumento ore per il personale part time in considerazione che il 

personale è ridotto ai minimi termini a causa di trasferimenti e pensionamenti. 

Il Presidente Altadonna, al fine di poter contattare le scuole per aderire alla iniziati-

va “Fiabe sotto il balcone”,  ringrazia il Dr. Rubera per il supporto e chiude la seduta 

alle ore 10.10. 
 

 

 

  
 

  Il Segretario                                                             Il Presidente 

  Funz. Amm.vo                           Salvatore Altadonna 

Dr. Francesco Castellana     
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Punto 1 all'Ordine del Giorno: 
 

Elezione Presidente

  

 

Hanno partecipato 3 persone 
 
 

Dettaglio delle preferenze ricevute 

Preferenze ricevute

Altadonna Salvatore 3

Lucido Roberto 0

Stabile Francesco 0

Scheda Bianca 0

 
 
 

Punto 2 all'Ordine del Giorno: 
 

Elezione Vice Presidente

  

 

Hanno partecipato 3 persone 
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Dettaglio delle preferenze ricevute 

Preferenze ricevute

Stabile Francesco 2

Altadonna Salvatore 1

Lucido Roberto 0

Scheda Bianca 0
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